

La province cubaine de Pinar del Río a reçu un don pour la construction de logements (+Photos)



Parmi les articles reçus figurent des groupes électrogènes, des fenêtres, du contreplaqué et des perceuses. Photo : Yoslane Sánchez

La Havane, 12 février (RHC) La province cubaine de Pinar del Río (Dans l'extrême Ouest) a reçu samedi un don pour la construction de maisons détruites par l'ouragan Ian le 27 septembre.

Coordonnée par le projet américain Health Advocates for Truth, Unity and Empathy (Hatuey), la cargaison contient 40 000 livres de matériaux et de ressources pour aider à la construction de maisons.



Photo : Yoslane Sánchez

La responsable du département du commerce extérieur, des investissements étrangers et de la coopération internationale du gouvernement provincial, Alejandrina Borrego Pimienta, a déclaré que l'envoi était soutenu par des résidents et des organisations telles que la Coalition Answer, le Forum du peuple, le Mouvement national d'indépendance hostosienne de Porto Rico, l'Alianza Martiana, le Comité de solidarité avec Cuba - Western Sydney (Australie) et le Réseau de solidarité avec le Mexique.

Elle a ajouté que 18 000 livres de toiture en tôle ondulée et 20 livres de béton sont incluses dans le conteneur, ainsi que des groupes électrogènes, des fenêtres, du contreplaqué, des perceuses, entre autres articles.



Photo : Yoslane Sánchez

Après l'ouragan Ian, de catégorie 3 sur l'échelle de Saffir-Simpson, Vueltabajo a reçu une cinquantaine de dons d'un grand nombre de nations différentes, avec des aides pour les victimes du territoire. (Source : ACN)



Radio Habana Cuba